

# PELITA

## Koramil 0824/21 Puger Dukung Net Zero Carbon Program Nasional, Lakukan Bakti TNI Penanaman Mangrove

Siswandi - [PUGER.PELITA.WEB.ID](http://PUGER.PELITA.WEB.ID)

Oct 31, 2023 - 11:50



JEMBER - Dalam mendukung dan menyemarakkan Program Net Zero Carbon, Koramil 0824/21 Puger lakukan karya bakti TNI bersama relawan dan dinas terkait melakukan gerakan penanaman mangrove di Pantai Getem Kalimalang Desa Mojomulyo Kecamatan Puger Kabupaten Jember. pada Selasa 31/10/2023.



Hadir pada kegiatan tersebut diantaranya Danramil 0824/21 Puger Kapten Inf Asno, Kepala Badan Pengawasan Obat dan Makanan (BPOM) Kabupaten Jember Agus Budi Darmawan, Kepala Dinas Perikanan dan Kelautan Indra S, Sekcam Puger dan Kapolsek Puger .

Kegiatan melibatkan semua unsur yang hadir beserta masyarakat dengan sasaran penanaman mangrove dalam rangka mitigasi abrasi dan bencana laut gelombang pasang serta pengurangan emisi karbon sebagai salah satu penyebab pemanasan global.



Dalam wawancaranya Danramil 0824/21 Puger Kapten Inf Asno menyampaikan, bahwa kegiatan tersebut merupakan program yang diselenggarakan oleh BPOM Jember, bersinergi dengan lintas sektoral termasuk Koramil 0824/21 Puger.

Kita sangat mendukung program ini dalam mengurangi pemanasan global, meningkatkan suhu bumi, sehingga dilakukan penghijauan dengan tanaman mangrove yang mampu menghasilkan karbon biru dan sangat signifikan sebagai penyerap ataupun penyimpan karbon. Jelas Danramil.

Demikian halnya Dandim 0824/Jember Letkol Inf Rahmat Cahyo Dinarso, dalam konfirmasi menyatakan, bahwa banyak hal sudah kita lakukan termasuk penanaman mangrove ini, kegiatan apapun sepanjang untuk melindungi masyarakat tentunya sangat kita dukung, seperti penanaman mangrove ini yang bertujuan untuk mengurangi emisi karbon yang berpotensi meningkatkan panas bumi.



Pada intinya saya sangat mendukung penanaman mangrove ini, dalam mengurangi emisi karbon sebagai salah satu penyebab pemanasan global, dengan demikian kita melindungi masyarakat dan ikut berperan dalam mengurangi pemanasan global. tegas Dandim 0824/Jember. (Siswandi)